



Apostar por nuestro pueblo, es apostar por su futuro. Este es el principal objetivo marcado por nuestro Equipo de Gobierno y es, además, el mejor homenaje que podemos hacer a los mayores que estuvieron antes de nosotros, pensando siempre en el legado que queremos dejar a los que vengan detrás.

Esta apuesta decidida por el futuro se concreta hoy en la inauguración de esta espléndida pista de Pádel, solicitada reiteradamente por nuestros jóvenes, y no tan jóvenes, que se desplazaban a municipios vecinos a practicar este deporte cada vez más popular entre los vecinos.

Todas las autoridades sanitarias aseguran que practicar deporte, independientemente de la edad que se tenga, mejora la salud, y por tanto, la calidad de vida, por eso estamos decididos a reforzar nuestras infraestructuras deportivas y esta nueva pista de Pádel se suma a,

- La renovación del frontón, que fue pintado y al que se dotó de iluminación, lo que además nos permite contar con un nuevo espacio donde desarrollar otros eventos sociales y festivos.
- La rehabilitación completa de los vestuarios del Campo de Fútbol, que esperamos poder inaugurar la semana próxima.
- Las obras de sustitución del vaso de la Piscina, que comenzarán en breve, y que nos permitirán contar con unas instalaciones mejoradas, pues queremos incluir un área infantil y acceso por rampa, para facilitar que también pueda ser disfrutada por los más pequeños y los más mayores, aunque todavía está en estudio desde el punto de vista técnico y legal.
- Y esperamos en 2022 poder renovar la pista que tenemos justo a nuestro lado, para devolverle plena capacidad y que pueda ser utilizada de forma complementaria a la del colegio.
- A esto se le añaden otras dotaciones en Carrascosa, donde hemos empezado poniendo el acento en la infancia, pues en este caso, ellos eran los que más carencias tenían.



Y acompañando a las infraestructuras, además queremos fomentar el deporte, apoyando al Club de Fútbol e impulsando la creación de un Club de Pádel, planeamos también organizar cursos de formación que permitan a los niños introducirse en el mundo del deporte, y a los mayores practicar otros nuevos. Y esperamos poder contar con torneos organizados junto a los pueblos de nuestro entorno. Estáis todos convocados en esta tarea, cuantas más manos seamos, mayores éxitos cosecharemos y más vecinos se verán beneficiados, todos podemos aportar nuestro granito de arena, como han hecho los organizadores de este torneo, muchas gracias por vuestra colaboración.

Queríamos recuperar el tiempo y hemos trabajado duro para que todas estas promesas se hicieran realidad cuanto antes, todos los logros han sido fruto de la suma de muchas voluntades y esfuerzos, solo así se explica que se haya conseguido avanzar tanto, en tan solo 7 meses. Sigue quedando mucho por hacer, pero nuestros objetivos y metas están marcados y seguiremos trabajando por conseguirlos.

Pero sin duda, nada de esto sería posible sin la imprescindible participación de la Excelentísima Diputación de Guadalajara, quiero poner en valor la estrecha colaboración que desde un primer momento mantenemos con ellos, es una institución que conoce y entiende las necesidades de municipios como el nuestro. Sentimos su apoyo y no podemos más que mostrar gratitud, correspondiéndoles con la misma disposición a echar una mano en lo que humildemente podamos contribuir a cumplir con su tarea de impulsar el crecimiento de nuestra Provincia. Creemos compartir con ellos el objetivo claro de la lucha contra la despoblación y la mejora de la calidad de vida de los vecinos y esperamos que, a los proyectos puestos conjuntamente en marcha, se sumen otros muchos en los meses por venir.

Y ahora, demos comienzo al primer Torneo de Pádel de Espinosa de Henares, mucha suerte a todos los participantes y muchas gracias a todos por vuestra asistencia a esta inauguración.